
ATA nº 09/2017 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO 

MUNICÍPIO DE DOURADOS EM 31/05/2017 
                                     
Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e dezessete, às sete horas e 
trinta minutos, na sala de reuniões do Instituto de Previdência Social dos 
Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de 
Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião ordinária do Conselho Fiscal do 
PreviD, tendo como pauta os seguintes assuntos: a) Análise das contas do mês 
de fevereiro de 2017; b) Acompanhamento das alterações propostas ao 
regimento interno do Conselho Fiscal; c) Análise do levantamento de falta dos 
Conselheiros fiscais; d) Participação no 17º Congresso Nacional de Previdência 
da Aneprem; e ) Ofício nº 434 de 10/05/2017; f) acompanhamento da 
substituição da conselheira suplente que representa a Câmara Municipal. 
Estavam presentes os seguintes membros titulares do Conselho Fiscal: Norato 
Marques de Oliveira, representando o poder executivo; Áurea Florêncio da Silva, 
representando o Poder Legislativo; Eleandro Aparecido Miqueletti, 
representando o Sindicato da Guarda Municipal de Dourados; Jorcilei Lima, 
representando o Sindicato dos Trabalhadores em Educação de Dourados; Como 
suplentes, estavam presentes: Rozilene Bertipaglia Gimenes Ferreira, 
representando o Poder Executivo, substituindo o Conselheiro titular Orlando 
Conceição Malheiros; Zilda Aparecida Rodrigues Ramirez, representando o 
Sindicato da Guarda Municipal; e Luciana Moisés de Oliveira, representando o 
Poder Legislativo. Justificaram a ausência os Conselheiros Orlando Conceição 
Malheiros e Assunciona Ramona dos Santos por motivo de saúde. Iniciada a 
reunião, Os Conselheiros analisaram as contas do mês de fevereiro, 
compreendendo: os comprovantes dos repasses das contribuições 
previdenciárias dos órgãos que integram à administração pública municipal; os 
relatórios de empenhos e de notas de pagamento; os extratos de contas 
correntes e documentos de suporte, bem como, confirmações de saldos 
bancários e rendimentos de aplicações. Ficando este aprovado por unanimidade 
dos votos, conforme parecer 04/2017. Seguindo, foi realizada a leitura do 
memorando 462/2017, do dia 25 de maio, cujo conteúdo é o encaminhamento 
da proposta de alteração do regimento interno do Conselho Fiscal para parecer 
jurídico, sendo que o setor solicitou até a reunião do dia 14/06/2017 a elaboração 
deste parecer. Após, o servidor Leonardo Landeira apresentou o levantamento 
de faltas dos Conselheiros em reuniões ordinárias do ano de 2017 do Conselho 
Fiscal. Neste levantamento, foi constatada que até a presente reunião, os 
Conselheiros Albino João Zanolla e Débora de Andrade Maldonado, 
ultrapassaram os limites de faltas estabelecidos no Regimento Interno. Sendo 
que o Conselheiro Albino registrou ausências não justificadas, até o presente 
momento, para as reuniões dos dias: 22/02, 13/03, 22/03, 05/04, 17/05 e 31/05, 
infringindo, em tese, o previsto no artigo 6º inciso I do Regimento Interno, por 
apresentar 06 (seis) faltas alternadas não justificadas no período de um ano, 
sendo assim, o Conselho resolveu notificar o Conselheiro que apresente, caso 
seja de seu interesse, justificativa para tal, até o início da reunião ordinária do 
dia 14/06/2017. Quanto à Conselheira Débora de Andrade Maldonado, as faltas 
registradas ocorreram nos dias 08/02, 22/02, 08/03, 22/03, 05/04, 19/04, 03/05, 



17/05 e 31/05, não comparecendo a nenhuma reunião ordinária neste ano. Desta 
forma, a Conselheira será notificada via ofício, para que apresente, caso seja de 
seu interesse, justificativa para tal, até o início da reunião ordinária do dia 
14/06/2017. Ainda sobre a questão de faltas de Conselheiros, o Conselho decidiu 
solicitar parecer jurídico ao PreviD, com o intuito de fornecer as formalidades 
mínimas necessárias para o processo de desligamento de Conselheiro por 
ausência em reuniões, considerando que a Lei Complementar 108/2006 e o 
Regimento Interno não estabelecem tais normativas. Em seguida, foi informado 
que ocorrerá em Curitiba nos dias 18,19 e 20 de setembro de 2017 o 17º 
Congresso Nacional de Previdência da Aneprem e o 11º Seminário Paranaense 
de Previdência da Apeprev, seguindo a aprovação de participação neste 
congresso nas reuniões do Conselho Curador dos dia 11/05 e 25/05/2017, o 
Conselho Fiscal,  visto a relevância de participação em eventos desta 
envergadura promovido pela Associação Nacional de Entidades de previdência 
dos Estados e Município, com o intuito de aprimorar as práticas adotadas na 
fiscalização, definiu a participação dos conselheiros: Jorcilei Lima, Aurea 
Florêncio da Silva, Orlando Conceição Malheiros e Cezário Figueiredo Neto. 
Após, foi realizada a leitura do oficio 434 de 10 de maio de 2017, o qual 
apresentou resposta ao oficio 066/SIMTED/2017 esclarecendo sobre as regras 
do regimento interno do Conselho Fiscal do PreviD, o qual não exige 
procedimento formal de convocação dos conselheiros para participar das 
reuniões, pois como o calendário é aprovado na primeira reunião anual e ainda 
encontra-se publicado no site oficial do PreviD, www.previd.ms.gov.br, o oficio 
esclarece também que de acordo com o regimento atual a participação dos 
membros suplentes também são obrigatórias sendo passível de perda do 
mandato ao atingir determinada quantidade de faltas, por decisão plenária do 
Conselho Fiscal. Até a data da presente reunião, o SIMTED não se manifestou 
quanto ao ofício 434/2017/PreviD, desta forma, o Conselho definiu notificar a 
Conselheira Débora de Andrade Maldonado para que se manifeste a respeito 
das faltas, caso tenha justificativa a apresentar. A ausência de resposta será 
considerada como faltas não justificadas. As justificativas serão avaliadas pelo 
Conselho Fiscal, com o intuito de acatar ou rejeitar, conforme o caso. Sendo 
assim, foi elaborado o ofício 520/2017/PreviD, que será encaminhado à 
Conselheira. Quanto a substituição da conselheira suplente que representa a 
Câmara Municipal, foi apresentado o Decreto 303 de 12/05/2017 o qual nomeou 
a senhora Luciana Moisés de Oliveira em substituição a servidora Ana Claudia 
Teixeira. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, 
Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, e que depois de lida e aprovada, vai 
assinada por todos os presentes. 
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